

2024年2月8日（木）

## 予餞会を開催しました

2月8日（木）午後、予餞会を開催しました。昨年度までは新型コロナウイルス感染症対策としてリモートで実施していましたが、今年度は3年ぶりに体育館での実施となり、後輩たちが卒業生へ直接エールを送ることができました。予餞会では、5つの団体が出し物を披露したり、全員ゲームで盛り上がりつつしながら、楽しい時間を過ごしました。

※「昼間部>学校行事>2月予餞会」により詳しい記事を載せていますので、あわせてご覧ください。



2024年2月8日（木）

## 進路講演会を行いました

2月8日（木）2・3校時に、進路講演会を実施しました。本校昼間部を令和3年度に卒業した、中央情報大学2年の森嶋空輝さんを講師にお迎えし、「夢を叶えるために」と題して、講演をしていただきました。講演では、プログラマーとしてIT企業に就職するに至るまでの自身の努力を振り返りながら、チャレンジをしてほしいというメッセージが送られました。また、質疑応答の場面では、生徒から「やりたいことと勉強の両立をどうしたか」「夢に向かって進むのは怖くもあるが、何を支えたのか」「周囲から『どうせできるわけない』と言われたとき、どのように乗り越えたか」など多く

の質問が寄せられました。



2024年2月7日（水）

## 科目履修ガイダンスを行いました

2月7日（水）5・6校時に、新2年次以上向けの科目履修ガイダンスを実施しました。今年度は体育館で実施し、生徒たちは、履修登録の注意点に関する説明や、各教科の先生からの講座紹介を聞きました。これから生徒たちは、希望の進路や興味関心、自身の適性などをふまえ、月末に行うOCR登録に向けて、来年度の時間割を組み立てていきます。



2024年2月7日（水）

## 年金セミナーを行いました

2月7日（水）5・6校時に、卒業を控えた3・4年次生を対象に、日本年金機構地域年金推進員である小林秀光先生を講師にお迎えして年金セミナーを実施しました。講演では、公的年金制度についての説明や、年金ができた社会的背景の解説をしていただきました。また、進学する人は、学生納付特例制度を利用してほしいという話がありました。

